



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 11 de Enero de 2024 – N.º 1760

Municipio y Provincia TRES MÁQUINAS INTERVIENEN EN BARRIO SANTA CLARA

Maquinarias del municipio y la Provincia intervienen en obras de desobstrucción y ampliación de canales en barrio Santa Clara. Estos trabajos complementarios se realizan para buscar un escurrimiento más rápido de estos sectores anegados por agua de lluvia.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



11 de Enero

1884 - en La Plata se inaugura un servicio de iluminación pública eléctrica, siendo la primera ciudad del país en contar con este sistema.2

1887 – Nace el poeta y cuentista salteño Juan Carlos Dávalos

1996 – Fallece el actor Tato Bores (nacido Mauricio Borensztein), mordaz crítico político y monologuista



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirceprrensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Municipio y Provincia

TRES MÁQUINAS INTERVIENEN EN BARRIO SANTA CLARA

Maquinarias del municipio y la Provincia intervienen en obras de desobstrucción y ampliación de canales en barrio Santa Clara. Estos trabajos complementarios se realizan para buscar un escurrimiento más rápido de estos sectores anegados por agua de lluvia.



Están trabajando tres máquinas, excavadora a oruga y retroexcavadoras con palas. Las tareas que se realizan con personal municipal son en el interior y exterior del recinto del barrio mencionado.

La excavadora a oruga es una maquinaria provista por viabilidad provincial, se encuentra realizando los trabajos desde el día de ayer miércoles con el objetivo de lograr mayor canalización en la zona.

LLUVIAS COMPLICAN LAS PLANTACIONES DE TABACO

Las torrenciales precipitaciones que se registraron en los últimos días afectaron de sobremanera a los diferentes parajes de la rural del departamento de Goya. Esto vio afectado a las plantaciones de tabaco en pleno desarrollo, las que en un gran porcentaje se vieron damnificadas, por el desborde de lagunas y bañados ubicados en parajes de Goya.



Desde el departamento de Producción del Instituto Provincial del Tabaco indicaron que el daño que produjo el fenómeno meteorológico fue muy importante ya que muchas de las plantaciones quedaron bajo el agua, por lo que las pérdidas del cultivo van a ser significativas, por lo que se seguirá de cerca la situación y se seguirá informando al respecto.



INFORME DE TAREAS REALIZADAS POR BROMATOLOGÍA MES DE DICIEMBRE DE 2023

La Dirección de Bromatología e Higiene a cargo del Dr. Pedro Depiaggio dio a conocer un comunicado con detalles de trámites realizados y de acciones desarrolladas durante el mes de diciembre pasado.

ADMINISTRACIÓN:		Plaza Bartolomé Mitre
Renovación de Libretas Sanitarias 220		Plaza Plácido Martínez
		Plazoleta Italia
Obtención de libretas Sanitarias 65	Duplicado de	CONTROL CANINO 02
Libretas Sanitarias 00		Berón de Astrada N° 138
	Expedientes	Pago Largo N°461
Contestados 00		ERRADICACIÓN DE AVISPAS 01
Expedientes por habilitación comercial 20		Museo San Martiniano (Estación Ferrocarril)
DEPARTAMENTO DE ZONOSIS		
Desinfección de Vehículos 10		DEPARTAMENTO DE INSPECCIONES:
Remises 09		Actas de Inspección y Expedientes de Habilitación 73
Taxi 01		Actas de Inspección elevadas al Tribunal de Faltas 00
FUMIGACIÓN DE ENTES 06		Carnets de M. A* 51
Esc. De artes plásticas Justo Gutiérrez		Actas de Feria Franca y Agricultura Familiar 06
Esc. N° 248 Dr. Raúl Alfonsín (Paraje Isla Sola)		Actas de Decomiso 00
JIN N° 12 (Paraje Isla Sola)		Actas Anuladas 00
Hogar Rural		Otras tareas realizadas por el director de Bromatología:
C.I.C sur		Dictado del Curso de Manipulador de Alimentos.
Sala de primeros auxilios B° Juan XXIII		Vacunación antirrábica.
Vacunación antirrábica: (61 dosis aplicadas) 01	(B° Medalla Milagrosa)	Reunión de gabinete a tratar temas generales
FUMIGACIÓN MOSQUITOS 04	POR	Orientación y guía a puesteros para fiesta del Gaucho Gil.
Estación del Ferrocarril (ex vías)		Inspección y asesoramiento para habilitación de carnicería rural (Paraje Remanso).



Reunión con el Colegio Veterinario por convenio entre agrónomos, veterinarios y la Municipalidad para regencia de empresas fumigadoras.

Invitado por prensa de la Municipalidad para conocer y evacuar dudas acerca de “Encefalomiелitis Equina”.

Secretario Desarrollo Humano

DESPLIEGUE MUNICIPAL PARA ASISTIR A FAMILIAS AFECTADAS

En una comunicación telefónica exclusiva con la 88.3 Radio Ciudad, Julio Canteros, Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad de Goya, brindó detalles fundamentales sobre la situación actual que enfrenta la ciudad y las medidas implementadas por el municipio para hacer frente a las consecuencias de las lluvias caídas en los últimos días.



La emergencia, desencadenada por las lluvias, ha llevado a la implementación de acciones concretas por parte del municipio. Canteros destacó la importancia de realizar recorridos y relevamientos en los distintos barrios, involucrando a todas las áreas pertinentes, incluyendo el Centro de Operaciones de Emergencia (COE). Equipos específicos se han organizado y movilizado para abordar la situación en tiempo real.

“Lamentablemente, las predicciones se han cumplido, y ahora estamos lidiando con las consecuencias de estas condiciones climáticas adversas”, expresó el funcionario municipal.

Asimismo, Julio Canteros destacó la importancia de estas iniciativas y señaló que se han organizado equipos que están actualmente en acción.

En colaboración con diversas áreas, Canteros pidió comprensión a la comunidad, explicando que las condiciones climáticas extremas han generado algunos obstáculos en las tareas de asistencia. “Ayer, debido a la cantidad de agua caída en poco tiempo, nos retrasamos, ya que en algunos lugares no podíamos ingresar, para evitar que los vehículos

generaran inconvenientes en los domicilios de los vecinos. A pesar de esto, continuamos trabajando hasta altas horas de la madrugada, asistiendo y evacuando a las familias que así lo quisieron”, destacó.

En este sentido los equipos de asistencia se desplegaron hasta las primeras horas del jueves, retomando los trabajos con las primeras horas del día.

Según el Secretario de Desarrollo y Promoción Social, hasta el momento se han evacuado 36 familias, las cuales han sido ubicadas en diversos centros de evacuación estratégicamente dispuestos en función de la cercanía a los barrios afectados. Canteros agradeció la colaboración de los presidentes barriales en este proceso, subrayando la importancia de mantener a las familias cerca de sus hogares.

En estos centros de evacuación, las familias reciben asistencia según sus necesidades, incluyendo alimentación, comodidades básicas y atención médica. “Es un trabajo conjunto con distintas áreas, buscamos que las familias se sientan lo más cómodas posible dadas las circunstancias”, agregó.

El funcionario también resaltó la labor del equipo de la Atención Primaria de la Salud (APS), que saldrá a recorrer los barrios para evaluar la situación de las familias afectadas. “Hasta anoche, teníamos 36 familias en distintos centros, abiertos de acuerdo

a las necesidades emergentes”, señaló Julio Canteros.

Sobre la colaboración con diferentes entidades y áreas, Canteros mencionó la participación del Ejército y Bomberos Voluntarios para superar las dificultades de acceso a las zonas más afectadas. Además, anticipó la planificación de acciones para asistir a las áreas rurales en los próximos días.

Al referirse a la paciencia de las personas en medio de situaciones de emergencia, Canteros reconoció la complejidad del escenario y pidió comprensión. “Entendemos la situación de las familias afectadas, son momentos de mucha sensibilidad

por lo que debemos estar junto a quienes más requieren de asistencia y contención, continuaremos brindando atención. Hasta anoche, hemos atendido a alrededor de 350 familias en distintos barrios, proporcionando ayuda con bolsas de arena, coberturas plásticas y alimentos”, concluyó el Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social.

A pesar de que la alerta meteorológica sigue vigente, Canteros aseguró que los equipos seguirán trabajando para preparar a los vecinos ante posibles situaciones similares en el futuro, especialmente teniendo en cuenta las previsiones de más lluvias la próxima semana.

Efecto El Niño: “En Carolina llovió casi 500 mm”

EL INTENDENTE DE CAROLINA, ELVIO SANABRIA, BRINDÓ UN PANORAMA DE LA SITUACIÓN DE SU MUNICIPIO

En medio de la tormenta que golpeó este miércoles a la región, Sanabria brindó detalles del caso y se expresó en medio de los operativos en amplias zonas rurales.



Desde la madrugada del miércoles la comuna se vio golpeada por el impacto de la caída de grandes cantidades de agua que afectaron, en especial, a la zona productiva de esa localidad y donde muchos vecinos se vieron afectados por la tormenta con corte de caminos.

“Ha sido mucho lo que ha llovido, sobre todo en pocas horas, se ha trabajado durante todo el día para tratar

de paliar los efectos de esa lluvia; ayer (miércoles) estuvimos recorriendo casas y familias, se trató de llegar a la mayor cantidad de lugares posibles con maquinaria y personal de la municipalidad”, indicó.

“Estamos trabajando con todos los equipos municipales para asistir y acompañar a los vecinos de las zonas que sufrieron roturas de alcantarillas y cortes de caminos”.

Según explicó hubo que evacuar algunas familias que vivían en terrenos bajos y ya están siendo asistidas sanitariamente, reubicadas en casas de vecinos.

Reconoció el trabajo conjunto en la asistencia con el municipio de Goya, a través de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, estamentos provinciales como DPEC.



562 FAMILIAS ASISTIDAS - 36 FAMILIAS EVACUADAS EN TOTAL

El registro señala que en total son **430 milímetros de lluvia** que se produjeron entre el domingo y este miércoles. Tan solo ayer se registraron **180 milímetros**.



Goya sufrió la caída de más de 430 mm de agua, lo que originó que se desbordara la capacidad de canales a cielo abierto, anegando zonas bajas de barrios vulnerables.

Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad de Goya informó de la situación y resaltó que la asistencia es permanente a los afectados por las intensas lluvias en Goya.

El cuadro de situación a la noche del miércoles indica que al momento son 36 familias evacuadas en distintos centros de atención. Asistiéndose a 562 familias de diferentes barrios de la ciudad, número que se acrecienta progresivamente en virtud del relevamiento que se efectúa. El informe señala las acciones de asistencia y contención del Gobierno Municipal hacia los damnificados por las intensas lluvias que afectan a la región, produciendo serios inconvenientes en sectores críticos, barrios vulnerables de zonas bajas que quedaron inundadas. Las acciones se llevan adelante con colaboración del Gobierno Provincial, Bomberos y fuerzas de seguridad. El informe señala que son 36 familias evacuadas, hasta la noche del 10 de enero, este número variará en los próximos días.

En virtud de esta situación, el municipio asiste de manera permanente a los damnificados a través de sus respectivas áreas, cumpliendo todos los protocolos y trabajando en conjunto, con provincia y con cada sector y el COE Goya. Si bien las condiciones climáticas mejoraron este jueves, hay sectores inundados, especialmente del sector Este del ejido urbano, que además recibe el escurrimiento de agua proveniente de zonas más altas (al Este), lo que produce que estos sectores continúen anegados.

"EL CHACAL"

En "El Chacal" se interviene con una excavadora a orugas de una empresa privada de la ciudad, las obras que realiza son rectificación de defensas que se vieron dañadas por el gran caudal de agua que erosionó muchos sectores. En este sector desde ayer se instaló una bomba eléctrica manual para extraer el agua del recinto.

B° SANTA CLARA

En Barrio Santa Clara, al noreste de la ciudad, tres máquinas trabajan en obras de desobstrucción y ampliación de canales, una de las máquinas es una excavadora a orugas, provista por Dirección Provincial de Vialidad. ZONA RURAL: Equipos con personal articulan intervención en distintos parajes de la zona rural, para asistir a pobladores afectados.

Estas acciones cuentan con el apoyo de Bomberos Voluntarios, Ejército Argentino y Prefectura Naval Argentina.

EXCAVADORA Y BOMBA ELÉCTRICA TRABAJAN EN LA RECUPERACIÓN DE ZONAS AFECTADAS EN “EL CHACAL”

En el asentamiento “El Chacal”, se está llevando a cabo una importante intervención con el apoyo de una excavadora a orugas proporcionada por una empresa privada de la ciudad de Goya. La colaboración de esta empresa se ha vuelto fundamental para abordar los daños causados por el considerable caudal de agua que ha erosionado diversas áreas, especialmente afectando las defensas.



Las obras en curso se centran en la rectificación de las defensas afectadas, trabajos cruciales para restaurar la estabilidad y prevenir futuros problemas derivados de la erosión. La excavadora, con su capacidad y precisión, se ha convertido en una herramienta esencial para llevar a cabo estas tareas de manera eficiente. Además, desde ayer (miércoles) se ha instalado una bomba eléctrica

manual en este sector, con el propósito de extraer el agua acumulada en el recinto. Esta medida busca mitigar las consecuencias de las inundaciones y acelerar el proceso de recuperación. El esfuerzo conjunto entre la comunidad, la empresa privada y las autoridades locales refleja la importancia de la colaboración para hacer frente a esta situación. La intervención en “El Chacal” no solo busca reparar los daños causados por las inclemencias del clima, sino también establecer medidas preventivas que fortalezcan la resiliencia de la zona ante los desafíos derivados de los fenómenos naturales.

LA POLICÍA PIDE CIRCULAR CON PRECAUCIÓN ATENTO A LOS DESVÍOS POR SOCAVAMIENTOS EN LA RUTA 12

La Policía de Corrientes colabora con Vialidad Nacional quien dispuso la interrupción en dos tramos de la Ruta Nacional 12 por socavamientos de sendos alcantarillados, producto de las copiosas lluvias de las últimas horas en los departamentos de Goya, Bella Vista y San Roque.



En ese sentido, este miércoles se interrumpió el tránsito vehicular a la altura del kilómetro 881,3 entre la localidad de Mantilla y la Rotonda de

9 de Julio (cruce con la Ruta Nacional 123).

Por tal motivo, quienes viajen desde Corrientes Capital en dirección Sur, al llegar a las Cuatro Bocas de Saladas y pretendan viajar hacia Buenos Aires, serán desviados por la Ruta Provincial 27, hacia Bella Vista hasta el empalme con la Ruta Nacional 123, en el paraje Desmochado.

En viceversa quienes provengan de Buenos Aires con el fin de llegar hasta la Capital correntina, lo harán por la Ruta Nacional 119 hasta el empalme con la Ruta Nacional 123, hasta la Ruta Provincial 27, en Desmochado, donde tomarán en dirección Norte hacia Bella Vista y

posteriormente las Cuatro Bocas de Saladas.

Cabe señalar que en cada puesto la Policía de Corrientes guía a los conductores.

El otro corte por el socavamiento de un alcantarillado está en el Kilómetro 828,22 de la Ruta Nacional 12, entre la ciudad de Goya y Perugorría.

Para ello recomiendan tomar los siguientes caminos alternativos: por un lado, quienes viajen de Perugorría a Goya o Esquina deberán tomar la Ruta Provincial 24, continuar por la

R.N. 12 y luego empalmar con la Ruta Nacional 123, en dirección a la localidad de 9 de Julio. Luego, deberán llegar hasta Paraje Desmochado y seguir hacia el Sur por la Ruta Provincial 27.

Mientras persistan las condiciones climáticas desfavorables, se solicita a las personas extremar las medidas de seguridad: circular con precaución, disminuir la velocidad, estar atentos a la presencia de animales sobre la calzada y respetar las señales de tránsito.

SEGURO IPS AR VIDA



Tal cual estaba previsto, en la Oficina de la Delegación Goya del IPS, sita en calle España 486, se encuentra atendiendo el personal de este seguro del instituto previsional.

Las consultas, requerimientos y asesoramiento, concluirán este viernes 12 de 8 a 12 horas en dependencias de la Delegación del IPS Goya.

ASISTENCIA A LAS FAMILIAS DAMNIFICADAS POR LAS INTENSAS PRECIPITACIONES

El Viceintendente Pedro Cassani (H) al finalizar la reunión del COE analizó la asistencia que se viene brindando a las familias evacuadas y en diferentes puntos de la ciudad, comentando el aporte desde ahora del Ejército, Gendarmería y Bomberos Voluntarios.



Adelantó además que en las próximas horas se instalará una Bomba de Falmetal para escurrir el agua.

“Debemos estar corriendo y socorriendo a los vecinos ante esta situación” resaltó el Viceintendente Municipal.

SITUACIÓN EN LOS BARRIOS

El funcionario municipal detalló: “Tuvimos gran parte de la ciudad inundada; la pausa dada por el clima permitió el escurrimiento del agua, aunque sí podemos marcar algunos barrios como el Santa Clara, Ñapindá, en una situación difícil ya que recibe el escurrimiento de la zona de Carolina. Se viene trabajando de manera intensa”, precisó.



ARTICULACIÓN PÚBLICO-PRIVADO

“Debemos agradecer a los sectores que se comprometen, se involucran, podemos decir en una articulación público-privado, como el hecho de Aguas de Corrientes que nos facilitó una bomba para extraer agua en el asentamiento del Chacal; Iván Vilas que ayudó con varias retroexcavadoras; el Gobierno Provincial nos facilitó una Retro grúa para hacer el trabajo desde Santa Clara para volcar el agua hacia el Canal de Chiappe, otra máquina ejecutó acciones en los canales secundarios, hoy se trabajó hacia el sector del aeropuerto; Vialidad Nacional nos autorizó retirar el parterre, de la misma manera enviamos máquinas al Barrio Ñapindá para que trabaje sobre el agua que va hacia el arroyo Huajo. Las bombas han funcionado a pleno, pero necesitamos sacar este elemento líquido que circula por los canales propios”, sostuvo Cassani.

SOCORRER A LOS VECINOS

Más adelante añadió: “Entendemos la “desesperación” de los vecinos, sabemos que debemos estar e intentamos hacerlo en todos los barrios, estamos corriendo y socorriendo ante esta situación, escuchando al vecino, por eso vuelvo a destacar a empresas, productores que nos han dado una gran mano para lograr este trabajo en equipo”.

El funcionario solicitó la mayor prudencia y empatía para circular porque perjudica a aquellos que han sufrido el ingreso de agua en sus domicilios. “Colaboremos entre todos”, pidió.

RECOMENDACIONES

El Vicejefe Comunal recomendó a los vecinos evitar sacar los residuos y valoró el trabajo de los agentes municipales. “Evitemos sacar basura para que no tape las bocas de tormenta, el personal municipal se desdobra para hacer estas tareas, hablo de los agentes, aquellos que hacen el trabajo para aliviar esta situación. Obviamente que aquellos que van perdiendo pertenencias manifiestan su enojo, su bronca, y

debemos colaborar entre todos para superar esta circunstancia”.

TRABAJO CON LA PROVINCIA

En el diálogo en Radio Ciudad, señaló: “Eulogio Márquez, de Defensa Civil de la Provincia, está en constante comunicación. Ahora cesó la alerta, algunas lluvias aisladas es el pronóstico, pero puede variar porque estamos ante un Fenómeno como es el “Niño”, puede cambiar, no depende de uno, es el factor de la naturaleza, climático. Este cese de la lluvia posibilitó enviar las máquinas para hacer los trabajos en los barrios más complicados”.

PRIORIDAD Y ASISTENCIA A MÁS DE 600 FAMILIAS

En otro tramo de la entrevista, puntualizó: “Nosotros, ante los requerimientos tratamos de dar respuestas, estableciendo prioridades, personas enfermas, personas con discapacidad. Esta es la manera de desarrollar esta tarea de asistencia”.

“Hemos asistidos a más de 600 familias, sabemos que el objetivo principal es que escurra el agua, en el “mientras tanto” se lleva esa asistencia, después de bajar ese líquido planificaremos la manera de ayudar a estas familias”.

ASISTENCIA EN LA ZONA RURAL

Pedro Cassani (H) sostuvo: “Hace dos días estamos llevando asistencia a la zona rural, desde el viernes a las 10 horas en la Segunda Sección Batel Araujo, Punta Batel, Maruchitas, en lo de “Encho” Romero estaremos con el equipo de APS, de Acción Social, de la misma manera otro equipo estará en la zona del Bajo, en San Ramón. Buscamos un lugar alto para poner como referencia para la asistencia, para esto se suman el Ejército y Bomberos con sus unidades, Desarrollo Humano, APS, Desarrollo Social, todo un gran equipo de trabajo”.

Finalmente recordó los números adonde recurrir: “Varios números están indicados para solicitar la ayuda, por medio de wasap al 3777 821018; Bomberos 100 y Policía 911.



TALLERES DE VERANO ESCUELA MUNICIPAL DE DANZAS NATIVAS

Desde esta semana dieron inicio las actividades programadas para estos talleres destinados a niños, jóvenes y adultos.



El Coordinador de la Escuela de Danzas Nativas, Eliseo Fleitas, señaló: “Se han establecido días y horarios para estos talleres, durante los meses de enero y febrero podrán participar, los lunes a las 9 horas los Infantiles; miércoles desde las 9 horas los Juveniles; los Adultos Mayores los martes a las 19 horas y los Mayores los jueves a las 19 horas”.

FESTIVAL NACIONAL DEL MALAMBO

Consultado sobre el Festival de Malambo, en la ciudad de Laborde (Córdoba), el bailarín reseñó: “Nosotros somos partícipes activos de este festival, durante los primeros días se realiza el pre Cosquín y en los últimos meses del año se desarrolla el preselectivo para el Festival del Malambo, donde quedan seleccionados aquellos que forman parte de este encuentro nacional”.

PABLO GONZÁLEZ EN BUSCA DE LA CONSAGRACIÓN NACIONAL

Fleitas comentó: “Hace 9 años viene participando Pablo González, va como aspirante a Campeón Nacional de Malambo, el viernes participará para la búsqueda de este logro. En 2019 estuvo en la final, en la categoría juveniles llegó a esa instancia final, demostrando la valía de su capacidad”.

LA PAISANA NACIONAL

“La Pareja Nacional del Chamamé conformada por Chantal Piazza y Nicolás Leiva, actuales embajadores, muestran el nivel para llevar en alto nuestra bandera en ese festival, ella buscando el título de La Paisana Nacional”.

“La danza te enseña a superar cada circunstancia, el entorno del bailarín es realmente saludable, te marca a no bajar los brazos. Pablo Chamorro fue ganador en la categoría juvenil en instrumental, hoy va junto a Esteban Olivera en una nueva consagración en este rubro. Para la carrera artística es muy bueno, porque es el momento de abrirse puertas y generarse oportunidades, es lo mejor que te deja estos certámenes”.

BAILARINES CURSAN CARRERAS UNIVERSITARIAS

En la parte final Eliseo Fleitas orgullosamente indicó: “Pablo González y Jaqueline Alegre, egresados de nuestra Escuela Municipal de Danzas, están cursando la carrera universitaria Licenciatura en las Artes Académicas Folclóricas, bailarines formados con buenos proyectos, buena base de competencias. En el verano compartirán sus experiencias en los talleres de verano. Se ven los frutos de este proceso de nuestra Escuela Municipal de Danzas Nativas”.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina